

Gemeinderat in Kürze

EICHENBÜHL. Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung am Mittwoch folgende Themen behandelt:

Schredderplatz in Heppdiel: Nach jahrelangen Anträgen wird auf dem alten Schuttplatzgelände in Heppdiel versuchsweise ein Schredderplatz errichtet. Die Fläche soll eingeebnet werden, ehe man den Schredderplatz freigibt. Bürger können nur astartige Abfälle abliefern, Grüngutschnitt muss auf die Mülldeponie in Guggenberg oder zur Biogasanlage in Heppdiel. Der Platz wird sporadisch kontrolliert, es gibt aber keinen Zaun. Winkler appelliert an die Vernunft der Bürger, dieses Projekt nicht durch Unachtsamkeit zu gefährden. Sollte Grasschnitt mit abgeladen oder Müll entsorgt werden, werde der Betrieb eingestellt.

Gehweg geplant: Zum neuen Feuerwehrhaus in Eichenbühl soll auch ein Gehsteig gebaut werden. Der Gehweg zum Ortsausgang rechts soll von der Brücke her kommend bis zum geplanten Feuerwehrhaus weiter geführt und mit Straßenbeleuchtung versehen werden.

Rechts vor links: Der Antrag auf Anbringung von einem Schild »rechts vor links« in der alten Steige zur Einmündung in den Streichweg wurde abgelehnt. »Da könnten und müssten wir den ganzen Berg mit Schildern pflastern«, sagte Arno Neuberger (CSU). *red*